

# 第99回 全国高等学校野球選手権大会出場

## 募 金 趣 意 書

謹啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より本校の教育活動に対しまして、多大なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。また、昨夏の選手権大会および今春の選抜大会では、多くの皆様にご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、このたび本校硬式野球部は第99回全国高等学校野球選手権群馬大会を制し、2年連続3度目の夏の甲子園出場が決定いたしました。これもひとえに皆様からのご指導ご支援の賜物と深く感謝しております。

今年は来る8月7日（月）から熱戦が始まります。本校硬式野球部は群馬県代表として再び頂点を目指し、全力を尽くして戦ってくれるものと期待しております。

大会出場に際しましては、選手派遣を始め生徒の応援実施など多額の経費を伴います。つきましては、たいへん恐縮ではございますが本校硬式野球部が甲子園の大舞台にて存分に活躍できますよう、皆様からの温かいご支援を賜りたく、お願い申し上げます。

謹 白

平成29年8月吉日

学校法人群馬育英学園

前橋育英高等学校



学 園 長	中 村 有 三
理 事 長	中 村 義 寛
校 長	山 田 耕 介
学 園 協 力 会 長	小 島 秀 薫
後 援 会 長	福 島 英 人
同 窓 会 長	新 井 信 雄
保 護 者 会 長	黒 澤 肇
硬式野球部後援会長	石 井 稔 陸
硬式野球部父母会長	飯 島 公 男
硬式野球部OB会長	設 楽 正 幸